

Artisanat. Armand Crenn, nouveaux murs zone de Bel-Air

Publié le 14 septembre 2017



Armand Crenn, devant son nouveau bâtiment, à Bel-Air.



Locataire rue du Gaz, au lancement de sa carrière, en 1989, puis pendant onze ans dans la zone de Kerhuel à La Roche avant d'œuvrer depuis son domicile de la rue de La Tour-d'Auvergne, Armand Crenn a installé son entreprise dans la zone de Bel-Air depuis le 1^{er} juillet. Après seulement deux mois d'ouverture, au cœur de l'été, il ne dispose pas encore du recul suffisant pour corréliser son déménagement à une hausse d'activité mais en tout cas, son bâtiment se voit. Au milieu d'un terrain communautaire inoccupé depuis plusieurs années, il a fait ériger une enveloppe métallique couvrant 350 m² segmentés en bureaux, atelier et zones de stockage. « Les travaux ont démarré en janvier 2016. Ils se sont achevés bien avant mon aménagement mais je m'étais gardé les finitions ».

Succession

À Bel-Air, il se dote de la visibilité qu'il espère non seulement accrocher aux regards des clients mais aussi à un éventuel successeur. À 59 ans, Armand Crenn songe forcément au moment où il faudra raccrocher les pinceaux. En attendant, il continue d'employer deux salariés et de répondre aux demandes de chantiers dans les logements anciens (80-90 % de l'activité fournie par les particuliers). « Mon secteur est assez vaste. Récemment, je me suis déplacé à Étables-sur-Mer (22). Cependant, l'essentiel de ma clientèle se situe dans un rayon de 20-30 km autour de Landerneau ».

Pratique

Crenn-Peinture, ZI de Bel-Air, ; courriel, sarl.crennpeinture@orange.fr ; tel, 02.98.21.66.84, 06.77.42.33.76. Devis gratuit. Ouvert du lundi au vendredi.

CHEZ VOUS
Accédez à toute l'actualité
de votre commune

